

Nota Dinas

Nomor: ND. 10941 / TELKOM UNIVERSITY - TELU / LIT-10 / 2017

Tanggal : 11 Jul 2017
Kepada : DEKAN FAKULTAS TEKNIK ELEKTRO(FTE), TELKOM UNIVERSITY
DEKAN FAKULTAS REKAYASA INDUSTRI (FRI), TELKOM UNIVERSITY
DEKAN FAKULTAS INFORMATIKA (FIF), TELKOM UNIVERSITY
DEKAN FAKULTAS EKONOMI & BISNIS (FEB), TELKOM UNIVERSITY
DEKAN FAKULTAS KOMUNIKASI & BISNIS (FKB), TELKOM UNIVERSITY
DEKAN FAKULTAS INDUSTRI KREATIF (FIK), TELKOM UNIVERSITY
DEKAN FAKULTAS ILMU TERAPAN (FIT), TELKOM UNIVERSITY
Dari : Dr., Drs Palti Mt. Sitorus, M.M. (00700223), DIREKTUR PENELITIAN & PENGABDIAN MSYRKT, TELKOM UNIVERSITY
Perihal : PENGUMUMAN PEMBUKAAN PENERIMAAN PROPOSAL PENELITIAN INTERNAL TAHAP II TAHUN ANGGARAN 2017
Lampiran : 1

Dengan hormat,

Sehubungan dengan akan berakhirnya masa kegiatan Penelitian Internal Tahap I Tahun 2017 di lingkungan Universitas Telkom, dengan ini kami sampaikan bahwa Direktorat Penelitian & Pengabdian Masyarakat akan membuka Usulan Penerimaan Penelitian Internal Tahap II Tahun 2017 mulai tanggal 11 Juli s/d 11 Agustus 2017.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, kami mengundang Bapak/Ibu Dosen di lingkungan Fakultas - Universitas Telkom untuk mengusulkan proposalnya sesuai dengan skema proposal yang ditentukan yang usulannya mengacu pada buku Panduan Pelaksanaan Penelitian Universitas Telkom Tahun 2014 (terlampir).

Skema usulan penerimaan yang dibuka diantaranya PDI II, Mandiri II, dan Unggulan Universitas II Tahun 2017. Bagi Tim dosen yang akan mengusulkan skema Kemitraan dan Hibah Internasional, agar berkoordinasi dengan Ketua KK di masing-masing fakultas, karena terkait dengan kuota usulan yang diberikan.

Bagi tim dosen yang akan mengusulkan proposalnya, mohon untuk mengunduh proposalnya melalui I-gracias serta menyerahkan dokumen proposal sebanyak 3 rangkap paling lambat tanggal 11 Agustus 2017.

Demikian kami sampaikan, atas kerjasama yang baik kami ucapkan terimakasih.

Hormat kami,

Ttd.

Palti Marulitua Sitorus

Direktur Riset dan Pengabdian Masyarakat

Tembusan, Yth.:

1. Rektor
2. Wakil Rektor II & IV
3. Ketua KK
4. Dosen

Tembusan : REKTOR UNIVERSITAS TELKOM, TELKOM UNIVERSITY
WAKIL REKTOR II SUMBER DAYA, TELKOM UNIVERSITY
WAKIL REKTOR IV PENELITIAN & KEMAHASISWAAN, TELKOM UNIVERSITY

Lampiran : 20140403-Panduan-Pelaksanaan-Penelitian-Tel-U-2014_ver01_2.pdf

Referensi :